

Le pape François appelle à la paix et à la réconciliation entre Palestiniens et Israéliens



Cité du Vatican, 17 mai (RHC) Le pape François, via son compte Twitter officiel et dans le cadre de la Journée internationale de la coexistence pacifique, a appelé à la réconciliation entre Palestiniens et Israéliens, qui vivent de violents affrontements depuis plus d'une semaine.

"Nous prions sans cesse pour que les Israéliens et les Palestiniens puissent trouver la voie du dialogue et du pardon", a souligné dans son message le chef suprême de l'Eglise catholique.

Le Souverain Pontife a déclaré que "nous prions pour les victimes, en particulier pour les enfants; nous prions pour la paix". Ce même dimanche, et aussi sur Twitter, François a rappelé que "l'engagement pour la paix et la fraternité naît toujours de la base, chacun, dans le petit, peut faire sa part".

"Chacun, dans le petit, peut s'engager à être un constructeur de fraternité, à travailler à la reconstruction de ce qui a été brisé, au lieu d'alimenter la violence", a ajouté François dans son message.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/257527-le-pape-francois-appelle-a-la-paix-et-a-la-reconciliation-entre-palestiniens-et-israeliens>



Radio Habana Cuba